

Banyaknya Aspirasi Masyarakat Belum Tersampaikan Maka Saya Maju pada Pileg Pangandaran 2024

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID

May 13, 2023 - 23:36





PANGANDARAN JAWA BARAT - Mohon maaf pada para senior yang sedang duduk sebagai anggota DPRD, tidak berarti saya "rek mamatahan ngojay ka meri" namun karena masih banyaknya aspirasi masyarakat yang belum tersampaikan itulah maka saya sekarang mencalonkan diri dan maju pada pilihan legislatif tahun 2024.

Demikian dikatakan Rindhy Antiqa S.Ip bakal calon Anggota Legislatip dari Partai Kebangkitan Nusantara (PKN) saat diwawancarai oleh beberapa awak media, bertempat di depan kantor KPUD pangandaran, Sabtu (13/05/2023).

Disampaikannya bahwa, karena keterwakilan kaum milenial di jajaran legislatif kabupaten pangandaran belum ada, maka saya ingin mewarnai peraturan atau perundang-undangan yang sudah ada dan menjadikannya lebih baik dan mengisi hal yang dianggap masih kosong...ya, terutama untuk aspirasi masyarakat milenial pangandaran.

Mungkin di peraturan yang sudah ada masih kekurangan...ya intinya jikalau saya bisa masuk jadi anggota DPRD, kekurangan itu nanti bisa saya lengkapi, atau saya kembangkan, karena saya termasuk masarakat milenial," Katanya.

Menurut Rindhy, saya mewakili PKN untuk nyalon Legislatif dapil 5 kecamatan cigugur dan kecamatan langkaplancar. Yang mana berharap saya bisa terpilih dengan mendapatkan suara sebanyak banyaknya.

Alasan saya maju pada pemilihan legislatif tahun 2024 itu...ya karena saya masih melihat banyak hal-hal yang kurang dan belum baik, maka membuat diri saya tergerak untuk menjadi anggota DPRD di kabupaten pangandaran," Ucapnya.

Pada kesempatan ini juga tambah Rindhy, saya minta do'a dari seluruh masyarakat kabupaten pangandaran, khususnya masyarakat kecamatan Cigugur dan Kecamatan langkaplancar, semoga apa yang saya kerjakan bisa membawa berkah buat kemaslahatan umat," Ujarnya.

Hormat saya,

Rindhya Antiqa S.Ip

Bendahara Partai Kebangkitan Nusantara (PKN) kabupaten Pangandaran.